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DESARROLLO DE TEMAS: 
 

▪ Director Antoine Faure, introduce la instancia del Consejo y presenta los puntos de Tabla 

 

1. Se vota Acta de Escuela de fecha 10 de abril de 2024. Se aprueba por unanimidad. 

 

2. Reporte de Programas: 

 

1) Presenta la Jefa de Carrera Diurno, Dra. Alejandra Phillippi 

- Inscripción de asignaturas manual 

- Culminación del proceso de exámenes de grado (25 comisiones 2024). Ha sido un desafío en 

el mismo periodo de tiempo (16 exámenes 2022). ( Proyección 2024  de 31 tesis inscritas). 

- Conmemoración del Día Mundial de la Prensa 3 y 4 de mayo:10 monitores, 5 secciones de 

clases, estudiantes de forma independiente (aproximado de 75 a 80 estudiantes). 

Certificaciones desde UNESCO. 

- Planeación docente al 3 de junio, término de implementación del Modifica 2019, 

especializaciones III (política, cultura y economía). 

- Elección de representante profesoras hora, conformación del TRICEL, fecha estipulada para la 

votación semana del 27 al 31 de mayo. 

- Constitución del comité de docencia. 

 

2) Presenta Coordinadora Académica del Programa de Periodismo Vespertino, Prof.  Paula 

Huenchumil. 

- Se cierra el proceso de nivelación de inglés, también se culmina el proceso de inscripción de 

asignaturas periodo, proceso de exámenes de grado. 

- A solicitud de estudiantes de situaciones de inseguridad los días viernes, desde el comité de 

programa trabajan en una propuesta para trabajar en modalidad híbrida. 

- Solicitud de matrícula de fuera de plazo (3 situaciones). Beca Resolución exención de arancel. 

- Reunión informativa de coordinación de práctica y seminario de título. 

- Talleres bibliográficos para estudiantes de seminario. 

- Se realizó actividad de inauguración del año académico a cargo de Mauricio Weibel. 

El Director toma la palabra para señalar las gestiones que se realizan para arreglar las filtraciones que 

aún persisten en el zócalo. 

 

3) Presenta Directora del Magíster en Ciencias de la Comunicación, Dra. Lorena 

Valderrama. 

 

- Informa la realización de la inauguración del año académico. 

- Reconocimiento por primera vez a la mejor tesis, distinción que obtuvo Camila Escanilla. 

- Regularización de las matrículas de estudiantes de promoción de ingreso. 

- Se impulsará la elección del representante de los estudiantes. 

- Se trabaja en una planificación para 

- S realizarán reuniones por líneas de trabajo: Efraín Bámaca (encargado de la línea Postulación 

y Admisión), René Jara (encargado de la línea Acreditación y Mejora Continua), Antoine Faure 

(encargado de la línea Tesis y Graduación) y Verónica Rocamora (encargado/a de los 

egresados/as). 

- Ajustes al reglamento de MCC para que esté alineado. 
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La profesora Valderrama responde inquietudes sobre la premiación de las tesis destacadas David Jofré 

plantea preocupación por la periodicidad  y el Prof. Yañez pregunta sobre la posibilidad de publicar). 

 

4) Presenta Directora del Programa CECOMP, Dra.  María Ximena Orchard 

 

- Constitución del comité del CECOMP y se realizó reunión con las personas que están a cargo 

de las líneas de trabajo del centro y se fijaron criterios para revisar los CV de quienes optan a 

sumarse como investigadores colaboradores de CECOMP. Demostrar trabajo en las líneas de 

CECOMP para asegurar que su productividad esté asociada al centro. Se encuentran en 

periodo de revisión de los CV de los postulantes. 

- Plantea la necesidad de abordar la discusión para definir la modalidad de continuidad del centro. 

- La próxima actividad del seminario está fijada para el 29 de mayo. 

 
3. Informaciones generales. Presenta el Prof. Antoine Faure, Director de Escuela. 
 

● Representación en Consejo de Facultad: V. Rocamora fue elegida. 
● Se realizaron Elecciones 7 de mayo de 2024. 

● Elección de representante de funcionarios no académicos para el Consejo de Escuela. 
Coordinando con la coordinadora Administrativa Judith Campos y concordado con el actual 
representante Rodrigo Robledo. 

● Reforma curricular, trabajo a cargo del comité de pregrado. Se trabaja para presentar la 
propuesta de malla para junio, instancia en que se presentará al consejo de escuela. 

● Concurso B242: “Análisis de gestión III” 
● Entrevistas internas (07/05/2024) de 3 postulantes. Se está avanzando en esto por el 

comité de evaluación. 
● Concurso B360: Bibliotecario 

● Validación del perfil 
● En los Horarios vespertinos se incorporan: Paloma Muñoz (martes y jueves, 18:30hrs-

20:30hrs) y Cyntia Montero (lunes y miércoles, 18:30hrs-20:30hrs) Esto para cumplir 
con el compromiso adquirido con el CEP. 

● Diplomado en Comunicación Pública de la Ciencia y VIME partió el 19 de abril. El lanzamiento 
estuvo a cargo del profesor R. Jara y L. Valderrama. 

● Informes de actividades recibidos conformes. 
● Comisión ECDA está revisando evidencias y evaluando (Arancibia integrante interno, 

Edinson como integrante externo DLL y el director de la escuela, el profesor Jara es el 
reemplazante. 

● Se abre concurso para Coordinador/a de acreditación en magíster (plazo: 15 de mayo) 
● Infraestructuras: 

● Puerta automatizada para el zócalo, funcionaría por credenciales. 
● Instalación eléctrica de la sala multimedia 
● Rehabilitar el Casino para personal de servicio en el segundo semestre se espera liberar 

el altillo como espacio para comer y las personas de apoyo puedan ocupar el espacio 
actualmente habilitado para funcionarios/as). 

● Espacio de dirección se mejorará las luminarias, instalando un cielo falso. 
● Actividades: 

● 24 de mayo, 10:00hrs: Cuenta pública FAHU (Edificio Rector Eduardo Morales) 
● 28 de mayo, 18:45hrs: Clase magistral Simone Rocha (UFMG): “Ambigüedad moral, 

empatía, vigilantismo: pistas para comprender las emociones en el drama 
contemporáneo” 

● 31 de mayo, 15h:00rs: Reunión CECOMP con Simone Rocha (UFMG): “Mercado de 
producción de ficción seriada en Brasil: desafíos para la regulación, la diversidad y la 
construcción de políticas públicas”. 

● 1 de junio, 8:00hrs-20hrs: Fact-check de la cuenta pública del Presidente Boric, en 
asociación con el medio Fast-check. Actividad que considera capacitación y la 
participación de 23 estudiantes de pregrado. 
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4. Varios 
 

- El profesor L. YAÑEZ aborda el Encuentro UNESCO. Hace una introducción en la configuración 
para informar sobre la mesa organizada sobre radios comunitarias con profesores de otras 
universidades. Informar de la disponibilidad del material en YouTube. Releva la importancia y 
vigencia sobre este tema, su asistencia y alcance. Se manifiesta dispuesto para colaborar en 
este sentido. 
 

- Conocimiento 2030, cambio de bases DICYT, en el marco de un FORO salió la discusión sobre 
una modificación en esta política que favorece en la descarga de hora en docencia para aquellas 
investigadoras mujeres que lideran proyectos DICYT. Esto tiene que estar reflejado en el 
Convenio de Desempeño, todo lo auspiciado por la VRIIC. Habrá una auditoría de estas horas 
que impactará en la acreditación. 

 
▪ P. Reyes interviene con inquietud sobre por qué estas horas no se descargan en otras áreas. 
▪ R. Jara señala que esta política es una novedad desde la VRIIC, puesto que hasta ahora es 

decisión de cada Facultad. Propone avanzar en la métrica de estos datos desde la escuela para 
entregar un dato a la facultad como antecedente y alimentar la discusión. 

▪ V. Rocamora interviene sobre este punto como realidad y que levantará la consulta. 
▪ E. Román plantea la discusión sobre este mismo punto, el reglamento señala que es el promedio 

de 12 horas por unidad. Se trata de un problema de fondo. Cómo conciliar la exigencia de 
docencia y hacer investigación. 

▪ J. Arancibia pide la palabra para señalar que el comité ECDA está trabajando sobre la 
distribución de hora que supera las 40 horas en la mayoría de los/as académicos/as. 

▪ P. Reyes insiste en la búsqueda de equilibrio entre la dedicación a la docencia y la investigación. 
▪ El director hace ver que le parece importante abordar esta discusión en este espacio. Esto 

permite señalar que hoy estas 12 horas promedios se cumplen, reconociendo las distinta 
singularidades que existe entre quienes componen el cuerpo académico. 

 
Ashley Gómez (CEP) toma la palabra para despedirse e informar que se acaba el periodo de su mandato 
y de la organización. No se presentaron interesados en postularse la CEP, será el TRICEL los 
responsables de hacer seguimiento. 
 
El director de la escuela agradeció la gestión del CEP y espera que haya un nuevo grupo que asuma 
esta tarea. 

 
 
 

 
 

--------------------------------------------------------- 
SECRETARIA CONSEJO 

ALEJANDRA PHILLIPPI MIRANDA 
 

-------------------------------------------------------- 
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